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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 78 с., 4 рис., 37 табл., 45 источников, 5 прил. 
МОТИВАЦИЯ, ПЕРСОНАЛ, ОРГАНИЗАЦИЯ МОТИВАЦИИ, 

МАТЕРИАЛЬНОЕ, МОРАЛЬНОЕ, СТИМУЛИРОВАНИЕ, ПЕРСОНАЛ* 
ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА, СТИМУЛ, ПООЩРЕНИЕ, ЭКОНОМИЧЕСКАЯ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ.

Объект исследования -  персонал ОАО ’’Журавлиное".
Предмет исследования -  активация мотивации персонала.
Цель дипломной работы -  анализ активации мотивации и стимулирования 

персонала ОАО ’’Журавлиное", выявление направлений и путей по ее 
совершенствованию.

В процессе работы были выполнены следующие исследования и разработки:
- изучены теоретические аспекты организации материального и морального 

поощрения работников на предприятии;
- дана оценка влияния системы материального и морального поощрения 

работников на результаты деятельности предприятия ОАО ’’Журавлиное4';
- разработаны рекомендации и предложения по совершенствованию системы 

мотивации работников на ОАО ’’Журавлиное", дана им экономическая оценка.
При написании дипломной работы использованы следующие методы: 

анализ, синтез, табличный, графический, финансовый анализ.
Исследовательской базой написания дипломной работы прослужили 

монографии и учебные пособия, публикации отечественных и зарубежных ученых 
и специалистов по изучению мотивации и стимулирования персонала, а также 
первичные документы и бухгалтерские отчеты ОАО ’’Журавлиное".

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.

1у
(ПОДТ? ic fl с т у д е н т а )
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REPORT

Thesis: 78 s., 4 fig., 37 table., 45 sources, 5 adj.
MOTIVATION, PERSONNEL, ORGANIZATION OF MOTIVATION, 

MATERIAL, MORAL, INCENTIVE, STAFF, SALARY, INCENTIVE* 
ENCOURAGEMENT, ECONOMIC ACTIVITY.

The object of the study is the personnel of JSC ”Zhuravnoye“.
The subject of the study is the activation of staff motivation.
The purpose of the thesis is to analyze the activation of motivation and stimulation 

of the personnel of JSC ”Zhuravnoye“, to identify directions and ways to improve it.
In the process of work, the following research and development were carried out:
- the theoretical aspects of the organization of material and moral encouragement 

of employees at the enterprise have been studied;
- an assessment of the impact of the system of material and moral encouragement 

of employees on the results of the activity of the enterprise of JSC ”Zhuravnoye“ is given;
- recommendations and proposals have been developed to improve the employee 

motivation system at JSC ”Zhuravnoye“, an economic assessment has been given to them.
When writing the thesis, the following methods were used: analysis, synthesis, 

tabular, graphical, financial analysis.
The research basis for writing the thesis was monographs and textbooks, 

publications of domestic and foreign scientists and specialists in the study of motivation 
and stimulation of personnel, as well as primary documents and accounting reports of 

JSC ”Zhuravnoye“.
The author of the work confirms that the computational and analytical material 

given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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